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Beantwortung von Anfragen und Anregungen 
zu TOP 8 Kommunale Betrauung der oleg Osnabrücker Land - Entwicklungsgesellschaft mbH 

 
Herr Sieksmeyer möchte wissen, wie viel Fläche die oleg im Gebiet der Stadt Bramsche für Gewerbe-
entwicklung besitzt. 
BD C. Müller und Herr Sandhaus werden die Antwort klären und zum nächsten Protokoll im Rahmen 
der „Beantwortung von Anfragen und Anregungen“ mitteilen. 
 
Herr Sandhaus antwortet am 13.03.2024 per Mail: 
Die oleg hat in Bramsche noch 8 ha im Campemoor (Kalkriese) aus dem ehemaligen Flächenpaket der 
Klosterkammer. Es handelt sich hierbei um den Flächenpool der oleg „für Tauschflächen für Landwir-
te bei einer baulichen Entwicklung“. 
 
 


